

Mise au point du Pape

A la fin de l'audience générale du mercredi 30 mai, le Pape a voulu faire une mise au point sur les documents volés au Vatican, et a renouvelé sa confiance en ses collaborateurs et en l'Esprit Saint.

31/05/2012

Au cours de l'audience général du mercredi 30 mai, devant 15 000 personnes environ, le Pape a fait part de sa profonde tristesse, suite au vol de documents dont le Vatican a été

victime. Il a aussi souligné qu'il continue de s'appuyer fermement sur ses plus proches collaborateurs, et sur la Foi qu'en dépit des faiblesses humaines, l'Eglise est dirigée par l'Esprit Saint

Benoît XVI “*Les conjectures multipliées par certains media sont totalement gratuites, allant bien au-delà des faits réels et offrant une image du Saint-Siège sans rapport avec la réalité. C'est pourquoi je tiens à renouveler ma confiance et mes encouragements à mes plus proches collaborateurs, comme à tous ceux qui jour après jour, fidèlement, en silence et en esprit de sacrifice m'assistent dans mon ministère*”.

Au cours de l'audience, le Pape a parlé de saint Paul et des difficultés auxquelles il fut confronté. Il a souligné que la foi de l'Apôtre pouvait servir d'exemple à tous ceux

qui seraient confrontés à de tels problèmes.

Benoît XVI " *Mais cette consolation n'est pas un simple réconfort mais une "exhortation à ne pas céder devant les difficultés, une invitation à vivre toute situation en union au Christ, qui prend en charge la souffrance et le péché du monde et lui offre la lumière, l'espérance et la rédemption. Ainsi nous rend-il capables de réconforter ceux qui se trouvent plongés dans l'affliction..."* "

Parmi les assistants à cette audience hebdomadaire, on pouvait voir un groupe de "porteurs de drapeaux" originaires de Bisignano, une ville d'Italie, qui ont fait un chemin pour le Pape avec leurs drapeaux.
